

Laboratoire Agréé pour les analyses d'eaux par le Ministère de la Santé

Laboratoire habilité par le Ministère chargé de la santé en application de l'article R*.1321-52 du code de la santé publique

**CERTIFICAT D'APTITUDE SANITAIRE D'UNE FIBRE A ÊTRE UTILISEE
POUR LE RENFORT DES MATERIAUX ENTRANT AU CONTACT D'EAU DESTINEE
A LA CONSOMMATION HUMAINE**

Certificate of aptitude for the use of a fiber for reinforcing materials in contact with drinking water

Conformément à l'arrêté du 29 mai 1997 modifié et à la circulaire DGS/SD7A/2006/370 du 21 août 2006

Coordonnées du demandeur : Contact details of the ACS owner	Nom(s) commercial(aux) de la fibre : Fiber commercial name(s)
JUSHI GROUP CO., LTD.	
669 Wenhua Rd.(S.), Tongxiang Economic Dvlpt Zone Zhejiang, P.R. CHINA	540
The Third Sector of North-West Gulf of Suez Economic Zone, Ain Sokhna, Suez, EGYPT	

Type de fibre / Type of fiber :

- ☒ Fil coupé / Chopped strand ☐ Tissu / Fabrics ☐ Voile / Veil
☐ Mat / Mat ☐ Roving / Roving ☐ Fil / Yarn
☐ Autre / Other : /

Nature de la fibre / Type of fiber : verre / glass

Commentaires / Comments : /

N° de dossier attribué par le laboratoire habilité / File reference : 18 FIB LY 015

Essais d'inertie réalisés selon la norme XP P 41-250-2 et la circulaire DGS/SD7A/2006/370 /

Migration test performed according to the standard XP P 41-250-2 and the circular DGS/SD7A/2006/370

Date / Date : 28 Decembre 2023

Commentaires / Comments :

La présente fibre n'a pas vocation à entrer au contact direct d'eau destinée à la consommation humaine.
This fiber is not intended to come in direct contact with drinking water.

L'obtention de ce certificat ne préjuge pas de la conformité sanitaire du matériau ou du produit fini dans lequel la fibre sera incorporée.

This certificate does not prejudice the sanitary compliance of the material of the finished product in which the fiber will be incorporated.

F_MC126-b 15/09/2014 MLN

Société par action simplifiée au capital de 2 283 622,38 Euros - RCS Lyon B 410 545 313 - SIRET 410 545 313 00042 - APE 743 B - N° TVA : FR 82 410 545 313

Siège Social et laboratoire : 4, avenue Jean Moulin - CS 30228 - P - 69633 VENISSIEUX cedex - Tél. : (33) 04 72 76 16 16 - Fax : (33) 04 78 72 35 03

Site web : www.groupecarso.com - e-mail : mcde@groupecarso.com